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Галатам 4:4-7: “…А как вы — сыны, то Бог послал в сердца ваши Духа 
Сына Своего, вопиющего: ‘Авва, Отче!’ Посему ты уже 
не раб, но сын; а если сын, то и наследник Божий через 
Иисуса Христа”. 

 

Послушайте, что сказал об этом Божий пророк, брат Бранхам: 
Я часто говорил, что, разъезжая по всему миру и занимаясь 

миссионерским трудом, я встречаю два класса людей. Я встречаю два 
класса людей: один — пятидесятники, другой — фундаменталисты. 

Фундаменталист знает, какую он занимает позицию. Он берёт её из 
Слова: “Я сын Божий по своему исповеданию”. Видите? Он твёрдо 

занимает эту позицию, знает своё место, но у него нет веры или мало 

веры в то, о чём он говорит. У пятидесятника много веры, но не 
знает своей позиции. Он не знает, кем он является, или кем они 

являются. 

Это точно как у человека есть в банке деньги, и он не знает, как 
выписать чек. А другой может выписать чек, но у него нет в банке денег. 
[1] 

 
Если соединить их вместе, тогда получится то, что нужно. Вам 

только нужно осознать, кто вы такие. Вы же сыны и дочери Божьи 

(не когда-то будете), наследники Царства. Прямо сейчас мы 

являемся царями (Отк. 1:5-6). Требуйте того, что полагается вам по 

законному праву. Не позволяйте, чтобы сатана вам что-то 

навязывал. Вы от Бога (1 Иоан. 4:4). И он не имеет права удерживать 
это. 

Все всегда смотрят на свои симптомы. Пастор за них помолится, а 
они уходят со словами: “Ну, кажется, мне ни чуточки не стало лучше”. 
Это не исцеление. Симптомы — это самое худшее, что… У дьявола это 
наверно самое лучшее пугало. Симптомы тут вообще ни при чём, это 
потому, что Бог так сказал. 

Ой, если у кого-то и был тяжёлый случай с симптомами, так это у 
Ионы. У него уж точно были симптомы: стал отступником, руки за 
спиной связаны, во чреве кита, в океане на километровой глубине, на 
море шторм, шея обмотана морскими водорослями. Симптомы ещё 
какие! Он глянул в эту сторону — чрево кита. Он глянул в ту сторону — 
чрево кита. Куда бы он ни посмотрел, везде было чрево кита. Но он 
сказал: “Всё это обманчивая суета” (Ионы 2:9, 3 Царств 9:1-3). Верно. 
Он сказал: “Я больше не буду смотреть на чрево этого кита, но ещё раз я 

воззрю на Твой святой храм, Господи”. Зависит от того, на что вы 

ОСОЗНАЙТЕ, КТО ВЫ ТАКИЕ! 
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смотрите. Если вы будете смотреть на свои симптомы, то они как 

были, так и останутся. Если вы будете смотреть на Божье Слово, то 

симптомам придётся исчезнуть. 

Почему Иона так сделал? Потому, что он знал, что когда Соломон 
посвящал тот храм, он сказал: “Господи, если дети Твои окажутся где-
нибудь в беде и посмотрят в сторону этого святого места и помолятся, 
тогда услышь с Небес” (2 Пар. 7:11-17). [2] 
 

Послушайте. Вы народ, заключивший завет с Богом (Евр. 9:11-22). 
Бог разорвал Христа на Голгофе, заключая завет, поклявшись Самим 
Собой. А тело Он поднял на Небеса, однажды оно вернётся. Но Духа Он 

отдал назад, чтобы вести Церковь (Деян. 2:1-4, 5:31). Та же Жизнь, 

Которая была во Христе Иисусе, находится сегодня в Церкви 

Святым Духом, действуя, совершая и исполняя всё то же самое, что 
совершал Он, когда был здесь на земле. Вы Её получили. У вас завет. Он 
написан вам с клятвой от Бога. Вы не можете потерпеть провал. Дьявола 

это с ума сводит (ещё бы), когда вы осознаёте, кто вы такие. 

Я только стараюсь втолковать людям, чтобы они осознали, кто они 

такие. Понимаете? Если бы вы сегодня только узнали, кто вы такие, 

здесь начался бы такой стихийный вихрь веры, что не осталось бы ни 
одного больного человека. Молитвенная очередь была бы не нужна, если 
бы люди, находящиеся здесь, осознали, кто они такие. Это может 
произойти только таким образом. 

А как, вы думаете, происходит в других странах, где идёшь против 
демонов и сил, и всего прочего? Ты должен знать, на чём стоишь. 

Сатану не волнует, как громко ты кричишь. Сатану не волнует, сколько 
ты прыгаешь и скачешь. Сатана так и будет там сидеть. Но веру ему 

придётся признать. Она каждый раз будет его прогонять. Поэтому вот 
так сегодня обстоят дела. У Церкви есть благословение (Еф. 1:3), но 

они об этом не знают. [3] 
 
Вопрос: Может ли каждый сын Божий иметь такое помазание, 

чтобы совершать чудеса, знамения, чудотворения, или же это 

происходит по указаниям Святого Духа? 

Да, это происходит по указаниям Святого Духа. Если вы сын 

Божий или дочь Божья, кем бы вы ни были, когда вы получили 

Святого Духа, тогда Святой Дух даёт указание, что вам делать. [4] 
 

Вот в чём сегодня дело и с пятидесятнической церковью, с людьми 
полного Евангелия — они просто не осознают, кто они такие. Вы не 
осознаёте, какая сила находится сейчас прямо в этом здании, но она 

запряжена неверием (1 Кор. 4:20). Причина только в этом. Если бы у 

Бога была возможность действовать через вас, то Он мог бы 
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совершать удивительные дела, но она обуздана. Вы не отпускаете вожжи, 
вы удерживаете её неверием. [5] 

Но всё дело в том, что люди забывают, кто они такие. Они думают: 
“Ну, я не знаю”. О-о, брат, вы, рождённые заново, являетесь сынами и 

дочерьми Божьими (1 Иоан. 4:4), в Его Присутствии стоите с Иисусом 

Христом на равных. О-о, вот это да! Вот отчего дьявол злится. 

Церкви Божьей только нужно осознать, кто они такие, и какими вы 

обладаете правами, данными Богом привилегиями. 

Сатана ни на что не имеет права. Он всего лишь блеф. Он был 

лишён всего, что у него было, на Голгофе, когда Иисус Христос занял 

место грешника и умер на Голгофе (Кол. 2:13-15). У сатаны больше 
нет законных прав ни на что. Аллилуйя! Но всё находится в руках 
Церкви и верующего. Вот так-то. Сатана проиграл. Он всего-навсего 

блеф. 

Даже сама смерть… Когда пчела лишается жала, она остаётся пчелой, 
но у неё нет жала. И смерть не может ужалить верующего, у неё 
больше нет жала (1 Кор. 15:51-57, Евр. 2:9). Если смерть напевает себе, 
говоря: “Ну что, это конец пути”, — я могу указать на Голгофу и показать 
на воскресение. Аллилуйя! [6] 
 

И мы почитаем себя мёртвыми (Рим. 6:11). Мы погребены с Ним в 
крещении в Его смерть. И мы воскресли с Ним в воскресении (Рим. 6:3-

4). И мы уже сейчас, не “будем”, мы уже воскресли. О-о, вот это да! Мы 
сейчас, не будем, мы сейчас, сегодня восседаем в Небесных местах 

(как?) во Христе Иисусе (Еф. 2:4-7). Не будем восседать в какое-то 
другое время. Мы восседаем сейчас. Церковь не осознаёт, кто она 

такая. Понимаете? Мы сейчас, в эту самую минуту, (как?) во Христе 

Иисусе, собраны вместе в Нём, уже воскресли из мёртвых. Наши 

души бессмертны. [7] 
 

“Небесные места”. О-о, как жаль, что у меня нет времени! Я пометил 
это прямо здесь, в моей Библии, о Небесных местах, что такое Небесные 
места. Небесные места — это “позиция верующего во Христе”, 

понимаете, положение верующего во Христе, в Небесных местах. [8] 
 

Мы сейчас находимся в Небесных местах. Мы сейчас находимся в 

силе воскресения. 
Если бы на это не было закона, то сыны и дочери Божьи сотворили бы 

себе тут землю и жили бы на ней своей жизнью. Вы имеете в себе силу 

сделать это (2 Петра 1:3-11). Если вы имеете в себе хотя бы тень 

силы Божьей, то у вас есть сила сделать это. Бог — всемогущий. 
Понимаете, что я говорю? Сила, которая в вас, сделает… Вы могли бы 

изречь, чтобы появилась земля, и взять и жить на ней. Аллилуйя! Вот 
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вам, пожалуйста.  
 Вот какая сила находится сейчас в Церкви (Еф. 3:20-21), но она 

управляется законом. А этот закон — не соблюдение списка заповедей. 
Это закон веры. Иисус сказал: “Всё возможно верующим” (Марка 11:23-

24). И если вы можете в это поверить, во что бы Бог ни побудил вашу 

душу поверить, это — ваше. Каждое место, на которое верою могут 

ступить стопы ног ваших, Бог даёт вам (Иис. Нав. 1:3-9). Аминь! Это 
— ваше, вы обладаете этим, если вы найдёте ключ к этому закону 

веры, который откроет его вам. Вы понимаете, что я имею в виду? Та 
сила управляется... Если вы сын Божий, дочь Божья, она никогда вас 
не оставит. Она всё время с вами. Но ваша вера отходит от неё, но 

она всё равно присутствует. Аллилуйя!  
Когда вы спасены, Бог даёт вам веру подняться от мерзости земной. 

Ваша вера побеждает мирские вещи (1 Иоан. 5:4). Чем является ваша 

вера? — Ваша вера является тем действием, которое Бог совершил в 

вас, чтобы сделать вас сыном Божьим. Вы прекращаете лгать, вы 
прекращаете красть, вы прекращаете пить, потому что ваша вера 
возносит вас над этим. Аминь. Если у вас этого не происходит, значит, 

у вас нет веры. “Ведь верою вы спасены, и это через благодать” (Еф. 

2:8-9). [9] 
 

И та же самая сила, тот же самый Христос!.. Аллилуйя! Пусть 
фундаменталисты, пусть те люди, которые отвергают силу Божью, 
говорят, что это не так, но та же самая сила, которая изрекла к 

существованию землю, находится в тех людях, которые получили 

Святого Духа (Быт. 1:3). Это так. Мужчины и женщины, пора уже 

выяснить, кто вы такие. Дьявол пытается удержать вас, наговаривая 
вам, что вы какие-то пришибленные. Это не так. Вы — сыны и дочери 

Божьи. Божество не на Небесах, Оно в вас. Аллилуйя! 
Позволь кое-что сказать тебе, брат. Когда ты осознаёшь, что в тебе 

живёт Всемогущий Бог: бессмертная Жизнь, “Я даю Мою Жизнь, Зоуи”, 
Жизнь Божья в человеке (Иоан. 14:15-20). 

Так вот, друзья, я знаю, что это Истина. Я знаю, что люди не 
осознают, кто вы такие. Каждый находящийся здесь человек может 

жить выше греха, может жить без греха (1 Иоан. 5:18-19), жить в Боге. 

Вы будете совершать ошибки, но Кровь Христа простит вас (1 Иоан. 

1:9). “Отец, прости им, ибо они не знают, что делают”. Правильно? Та же 
самая сила Христа, Которого повесили на Голгофском кресте, тот же 
самый Бог, воскресивший Его в день воскресения, находится теперь в 

вас, в тех, кто получил Святого Духа. О-о, разве вы не любите Его? О-
о, вот это да! Услышьте Его Голос, зовущий сегодня. [10] 
 

Иисус, Он был Словом, и наряду со Своей силой Он имел веру. Как 
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это? Он сказал: “Я ничего не могу делать Сам по Себе” (Иоан. 5:19). 
Почему? — Он полагался на то, Кем Он был; Он полагался на 

познание того, что Он был Словом. И Он имел веру в Бога, Который 
создал Его быть Словом. Он был Богом, Словом, и это было в Нём, и 

это давало Ему веру, потому что Он понял Свою позицию. Он знал, 

кем Он был, потому что в Писании сказано, что Он Им был (Луки 

24:25-27). И вот все Писания в совокупности доказывают, что Он был 
именно таким, как о Нём предсказано в Писании, и Он знал, кем Он 

был. 
Поэтому, Он полагался на то, каким Его создал Бог. И если Он так 

делал, то разве мы не можем полагаться на то, какими Бог создал нас, 

верующих? “Верующих будут сопровождать эти знамения” (Марка 
16:17-18). Он имел веру в то, кем Он был. И если ты верующий, то у 

тебя есть вера в то, кем ты являешься: ты — верующий. И если ты 
имеешь веру в Бога, то здесь в 1-м Иоанна 3:20-22 в Библии говорится: 
“Если наше сердце осуждает нас, тогда у нас не может быть веры; но 

если наше сердце не осуждает нас, тогда у нас есть вера, у нас есть 

дерзновение к Богу”. 
 Но до тех пор, пока ты поступаешь неправильно, ты не можешь 

иметь уверенность в Боге. Итак, видите, ты автоматически будешь 
знать, что ты неправ. Ты автоматически станешь на ступень грешника, 
так как будешь знать, что ты неправ. Но когда твоё сердце не осуждает 

тебя, и ты знаешь, что ты верующий, и между тобой и Богом ничего 

не стоит, ты можешь просить, чего желаешь, и знать, что это будет 

дано, потому что это Слово даровано тебе точно так же, как и тем 
ученикам. 

Так вот, тогда вам нужно только одно — иметь веру в то, кем вы 

являетесь. Имейте веру в то, что говорится о вас в Слове. У Иисуса 

тоже была вера в Слово Божье, в котором сказано, Кем Он был: “Это 

обо Мне написано” (Луки 24:44-47). Разве Давид в Псалмах, и пророки, 
и все они не говорили о Нём? “Я есть Хлеб Жизни, Который сошёл от 
Бога с Небес” (Иоан. 6:33-35, 48-51). Аминь. “Я есть Дерево Жизни из 
Эдемского сада (Быт. 2:9). Это всё Я, Я ЕСМЬ СУЩИЙ” (Исх. 3:13-15). 

И Он знал с этой совершенной верой, что Он был помазанным 

Мессией (Иоан. 4:25-26), что Дух Божий был на Нём. Он сказал: “Сам 
Я ничего не делаю, но это Моя вера в Бога”. А Бог был в Нём, 
проявленное Слово. И когда в вас входит Слово Божье, Оно 

проявляется, потому что вы — верующий. Понимаете? А верующий 

— это и есть вера Божья, которая движется в вас (2 Кор. 4:13, Гал. 
2:19-20, Марка 11:22). Вам нравится? Я люблю учение о том, чем на 
самом деле является вера. 

 Зная, Кем Он был, Он без малейшего сомнения знал, что Он был 
Сыном Божьим. Он знал это, потому что Слово удостоверило, Слово 
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Божье удостоверило, Кем Он был. Он сказал: “Если Я не творю дел 
Отца Моего, тогда не верьте Мне, но… Если Я не творю тех дел, не 
верьте Мне (Иоан. 10:37-38). Но если Я их творю, тогда верьте делам, 
ибо они и являются проявлением обетованного Слова”. О-о, если бы 
вы только хоть немножко осознали это! Понимаете, Само Слово 

удостоверило, Кем Он был. И Он сказал: “Кто может обвинить Меня в 
грехе?” Другими словами: “Кто покажет Мне, что Моя жизнь и Мои дела 
в точности не исполняют того, что должен совершить Мессия?” Никто не 
мог ничего сказать, потому что Он Им и был. Тогда у Него была вера, 

чтобы верить, что всё, что бы Он ни сказал, произойдёт. [11] 
 

Если вы замужем за Христом, Христос есть Слово Божье. В 1-й 
главе Святого Иоанна сказано: “В начале было Слово, и Слово было у 
Бога, и Слово было Бог. И Оно стало плотью и обитало среди нас” (Иоан. 

1:1, 14). Христос был живым Словом. Он всегда был Словом, Он по-
прежнему является Словом, Он всегда будет Словом. Он был только 

проявлением атрибутов Божьих, потому что Он был Сыном Божьим. 

[12] 

 

Только Он один был таким Человеком, совершенным Человеком. Он 
отдал Свою жизнь и показал пример вам. Итак, что мы должны делать? 
Так вот, во-первых, я хочу сказать, что Иисус никогда не жил для Себя. 

Его жизнь была потрачена для других. Именно это и является вечной 

Жизнью. Когда ты говоришь, что ходишь в церковь и делаешь хорошие 
дела, это замечательно. Но когда ты живёшь для себя, ты не имеешь 

вечной Жизни. Вечная Жизнь — это жить для других. 

 Это было доказано, когда Он пришёл в Агнце Божьем. Он жил и имел 
вечную Жизнь, потому что Он не жил для Себя. Он жил для других. И 

вы принимаете вечную Жизнь, принимая тот день (на Голгофе), и вы 

больше не живёте для себя, вы живёте для других. 

Кто-то спросил: “Как ты можешь терпеть и позволять, чтобы тебя 
обзывали такими именами?” Вы не живёте для себя. Вы живёте для 

других, чтобы искупить того человека. Вы становитесь сыновьями. 

И вся проблема в том, что церковь забыла, что они сыновья (Иова 
38:4-7). Вы сыновья. Вы занимаете место Христа. Вы сыновья, 

поэтому не живите для себя, живите для других. 
“Брат Бранхам, ну, для этого брата я могу жить, потому что он очень 

хороший человек”. Это не то. Живи для того, кто ненавидит тебя 
(Матф. 5:38-43). Живи для того, кто при возможности убил бы тебя. 
Ведь они с Ним так и поступили. Они убили Его, и Он умер, чтобы 
спасти их. Это и есть вечная Жизнь. Когда это у тебя в груди, тогда ты 

смотришь в лицо Небесам. Но ты жертвуешь чем-то своим, отдаёшь 

всё это, как овца отдаёт свою шерсть. Ты дальше смотришь на 



 

 7

Голгофу. [13] 
 

Когда ты рождён от Духа Божьего, тогда ты — сын Божий, и ты 

всегда был сыном Божьим, и ты всегда будешь сыном Божьим. Этого 
никак не разделишь, потому что у тебя есть вечная Жизнь. А вечное 
никогда не начиналось, и оно никогда не закончится. [14] 

 
Вот оно что. Пришёл Иисус Христос, умер на кресте и совершил 

Искупление (возвращая первоначальному хозяину посредством выкупа, 
уплачивая цену), и таким образом поставил нас как сынов. Он не 

сделал нас сынами, ибо мы уже были Его сынами, но Он поставил 

нас как сынов; ибо пока мы были в этом мире, во плоти, мы не 

могли быть признаны Его сынами. Мы были пленниками дьявола. Но, 

несмотря на это, мы были сынами. Послушайте это: “А как вы — 
сыны, то Бог послал в сердца ваши Духа Сына Своего, Которым вы 
вопиёте: ‘Отец, Отец!’” (Гал. 4:6-7) На кого в Пятидесятницу сошёл Дух? 
— На сынов. В Коринфе? На сынов, когда они слышали Слово (Деян. 

10:44-46). [15] 
 

О-о, какая благодать Божья, что Он дал нам понимание таких 

великих тайн! Как Павел сказал здесь дальше в Ефесянам, говоря о муже 
и жене, и сказал: “Это тайна”, — как женщины должны быть в 

почтении к своему мужу (Еф. 5:22-23). Мне кажется, это даже второе 
место во всей Библии, где было сказано о почтении — сказано: 
“Женщины да почитают своего мужа, почитают своего мужа”. Значит, 

муж перед своей женой должен жить такой жизнью, чтобы его жена 

могла почитать его как сына Божьего. А если он не живёт такой 
жизнью, что ж, тогда, конечно, она не будет его почитать, потому что она 
знает, из какого он теста. Но когда этот мужчина почтителен, 

почтителен и непорочен перед своей женой и своей семьёй, 

настоящий слуга Божий, тогда женщина, дети и все должны уважать 
этого слугу Божьего с благоговением. [14] 
 

Неважно, какие вы маленькие, какие вы большие, какие вы важные 
или какие вы неважные — вы здесь для того, чтобы служить 

определённой цели. Мой глаз и каждая часть нашего тела служит 
определённой цели. 

И всё было помещено сюда не для того, чтобы просто посмотреть, как 
это будет выглядеть, когда оно будет помещено сюда, но всё было 
помещено сюда, чтобы выполнять своё назначение. В этом был Божий 
божественный план. И если мы были помещены сюда с определённой 

целью (Рим. 8:28-29), тогда никто не может нас уничтожить, пока не 

будет выполнена Божья цель. Ничто не может навредить нам, пока 
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не проявится та цель, с которой Бог поместил нас сюда (Иова 23:14). 

Неважно, сколько у нас проблем, сколько мы переживаем 

сердечных болей или скорбей — всё это по определённой причине, и 

этому есть причина. 

Возьмём к примеру Ноя в Библии. Пришёл потоп, и была уничтожена 
вся земля. Была уничтожена растительность и всё, кроме Ноя и потомков, 
которых он ввёл в ковчег (Бытие 6+7). 

Божья цель никогда не сможет потерпеть поражения. Ничто не может 
ей навредить. Так какими же мы должны быть сегодня счастливыми, 

опираясь на это прекрасное откровение Слова живого Бога, что ни 

настоящее, ни будущее, ни болезнь, ни скорбь, ни смерть, ни 

опасности и ничто не может отлучить нас от цели живого Бога! (Рим. 

8:38-39) 
Что Бог задумал в Своём разуме, что Бог вознамерился в Своём 

сердце исполнить — никакой демон, никакая сила, ничто не сможет 

отлучить от великого, бессмертного, вечного Божьего плана. Должно 

быть так, как сказал Бог (Псалом 134:6). [16] 
 
Вы находитесь здесь у Бога с определённой целью. Если бы это 

только до вас дошло, от скольких неприятностей вы избавили бы 

Бога и себя тоже. [17] 
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